



Apakah wanita adalah "kemuliaan pria"? 1 Kor. 11: 7

Ya, dan juga wanita adalah gambar dan kemuliaan Tuhan! Jangan jatuh cinta pada pemikiran yang salah bahwa wanita hanyalah kemuliaan pria. Semuanya bermuara pada satu konjungsi kecil "de"! Dalam 1 Korintus 11: 7, Paul menyatakan:

"Laki-laki tidak perlu menudungi kepalanya, karena ia adalah gambaran dan kemuliaan Allah, tetapi perempuan adalah kemuliaan laki-laki."

Paul tahu Kitab Suci diajarkan baik pria dan wanita dibuat menurut gambar Tuhan.

Kejadian 1:27 tidak hanya dengan jelas bahwa keduanya dibuat menurut gambar Allah, Paulus menyatakan bahwa nasib saudara dan saudari harus disesuaikan dengan gambar Kristus (Kol. 3: 9-10). Gambar bersama adalah asal dan nasib keduanya!

Konjungsi *de* bukan sekadar kontras.

Apakah Paul ingin menunjukkan kontras dan kekurangan wanita dalam bagian ini? Apakah dia ingin mengajar pria itu adalah gambar dan kemuliaan Tuhan, tetapi wanita *hanyalah* kemuliaan pria? Sama sekali tidak! Konjungsi kecil "de" dapat digunakan sebagai kontras, dan diterjemahkan "tetapi." Tapi, "de" juga dapat digunakan dalam pengertian yang berkelanjutan, dan diterjemahkan "dan, apalagi, selain itu." Lihat sendiri di www.BlueLetterBible.org. Dalam hal ini, Paulus menyatakan bahwa bukan hanya seorang pria gambar dan kemuliaan Tuhan, **seorang wanita juga adalah semua itu, ditambah dia juga kemuliaan manusia!** Di zaman Paul, pemikiran ini tantang budaya Korintus karena mereka tidak merayakan istri sebagai "kemuliaan."

Apakah Paul ingin menunjukkan kontras dan kekurangan wanita dalam bagian ini?

Membaca dua ayat lebih banyak, kami menemukan situasi lain yang berpotensi membingungkan.

1 Korintius 11:8-9 mengatakan:

"Sebab laki-laki tidak berasal dari perempuan, melainkan perempuan berasal dari laki-laki. Dan laki-laki tidak diciptakan untuk perempuan, melainkan perempuan untuk laki-laki."

Paulus berbicara di sini tentang asal dan alasan Tuhan menciptakan wanita.

11: 8 Cukup menyatakan fakta sejarah bahwa wanita pertama berasal dari pria pertama. Dalam 11: 9 Paulus TIDAK menunjukkan bahwa wanita diciptakan untuk kesenangan, untuk kepemilikan, atau untuk penggunaan pria. TIDAK! Sekali lagi, itu datang ke sedikit kata Yunani "dia" yang memiliki berbagai makna. Lihat tautan online www.BlueLetterBible.org. Arti dia yang paling masuk akal adalah "karena" atau "demi." Mengapa ini? "Karena" kesendirian pria pertama, wanita itu diciptakan. "Demi" menghilangkan kesendiriannya, wanita itu dibuat. *Dia* juga dapat membawa makna "melalui," dan sekali lagi, wanita pertama dibuat *melalui* pria pertama, dan bukan sebaliknya.

Preposisi *dia* menunjukkan wanita itu menyelamatkan pria yang kesepian itu!

Key Term

$\delta\epsilon = de$

also, and, but, moreover, now

Key Term

$\delta\iota\acute{\alpha} = dia$

for, because of, on account of, for the sake of



Kesimpulan

1 Korintus 11: 7-9 memiliki jawaban sederhana di mana beberapa telah berusaha menunjukkan keunggulan pria.

Baik pria maupun wanita dibuat menurut gambar Tuhan; Anda tahu itu, dan Paul tahu itu. *De* bisa berarti "juga." *Dia* bisa berarti "karena."

4 Crucial Questions

1. What does this teach us about **GOD**?
2. What does this teach us about **PEOPLE**?
3. What command should I **OBEY**?
4. With whom can I **SHARE** this?